

# Test de Vélo à Assistance Electrique (VAE)

Emprunter gratuitement un VAE pendant 2 semaines pour tester vos trajets domicile-travail, c'est possible à la CASA du Vélo !



**Arrêt définitif du service des prêts gratuits – Derniers créneaux : Antibes 8-22 janvier 2025 et Sophia-Antipolis 16-28 janvier 2025**

**Le vélo à assistance électrique** apparaît comme une solution particulièrement bien adaptée au relief escarpé de notre territoire.

Dans la continuité du plan vélo Sophia initié par la CASA en 2016, visant à favoriser la pratique cyclable sur la technopole, la CASA souhaite donner à ses usagers la possibilité de faire l'expérimentation concrète de ce nouveau mode de déplacement écologique.

Depuis décembre 2018, la CASA met à disposition gratuitement une flotte de VAE de type VTC (tout chemin) ou VTT (particulièrement adapté aux pistes forestières autour de Sophia). Toutes les tailles sont disponibles, avec le matériel associé (casque, gilet, antivol, sacoches). Des accessoires sont également proposés : siège enfant, remorque pour enfants ou remorque pour matériel.

Ce service, financé par la CASA, est géré par l'association Choisir le Vélo.

Les prêts peuvent être effectués à la CASA du Vélo sur Sophia ou au Point Accueil Vélo Place Guynemer à Antibes.



À la CASA du vélo et au Point Accueil Vélo, vous trouverez :

- Un point d'information, des conseils personnalisés sur les itinéraires cyclables et les stationnements vélo.
- Un atelier de réparation vélo par la mise à disposition d'outils et le partage de connaissances techniques.
- Des VAE à louer gratuitement pour 2 semaines.

**Toutes les informations sur ce service :**

<https://www.agglom-sophiaantipolis.fr/vivre-et-habiter/se-deplacer/le-velo/test-de-velo-a-assistance-electrique-vae?>

N'hésitez plus, découvrez-le VAE pour vos déplacements du quotidien !

